



► INFRASTRUKTUR PEREKONOMIAN

Revitalisasi Pasar Terban Selesai Juli 2025

UMBULHARJO—Pasar Terban menjadi salah satu pasar rakyat di Kota Jogja yang direvitalisasi tahun ini. Sebelumnya, Dinas Perdagangan (Disdag) Kota Jogja telah memindahkan pedagang sementara ke selter Pasar Terban yang berlokasi di Jalan Batikan, Pandeyan, Umbulharjo. Ada sekitar 600 pedagang yang ikut pindah dan berdagang di selter selama Pasar Terban direvitalisasi.

Kepala Disdag Kota Jogja, Veronica Ambar Ismawardani, menuturkan proses revitalisasi Pasar Terban sudah dimulai oleh Kementerian PUPR sejak 18 Oktober 2024. "Saat ini masih persiapan-persiapan, koordinasi dengan Kementerian PUPR dan pelaksanaan sudah berproses," ujar Ambar saat ditemui di Balai Kota Jogja, belum lama ini.

Dia mengatakan saat ini pembangunan kembali Pasar Terban menjadi ranah Kementerian PUPR selaku pemilik anggaran. Selanjutnya, Disdag Kota Jogja akan kembali memindahkan dan menata pedagang pada tahapan pasca-revitalisasi.

Ambar menyebut nantinya fasad

Pasar Terban tak jauh berbeda dengan Pasar Prawirotaman dan Pasar Sentul yang sudah berhasil direvitalisasi sebelumnya. Bangunan akan dibuat bernuansa indische. "Fasadnya harus menyesuaikan dengan cagar budaya," katanya.

Revitalisasi Pasar Terban ditargetkan selesai pada Juli 2025. Nantinya, Pasar Terban akan terdiri dari tiga lantai. Lantai pertama merupakan tempat bagi pasar rakyat. Lantai satu ini juga turut mengakomodasi para pedagang unggas yang sudah berjualan di Pasar Terban sebelumnya.

Kemudian, di lantai kedua akan menjadi lokasi *food court*, sedangkan lantai ketiga menjadi tempat *meeting point*. Ambar mengatakan konsep lantai tiga Pasar Terban dibuat mirip dengan lantai empat Pasar Prawirotaman. Menurutnya, sekitaran Pasar Terban merupakan kawasan bisnis dan pendidikan. "Harapan saya sama seperti di Pasar Sentul dan Prawirotaman, untuk *meeting point*. Di sana kan kawasan bisnis dan pendidikan mungkin butuh tempat untuk *meeting*," tuturnya. (Aiff Anissa Karim)



Kondisi selter Pasar Terban di Jalan Babaran, Batikan, Pandeyan, Umbulharjo, seperti terlihat belum lama ini.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005